

Une nuit tragique à Rougemont

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band (Jahr): 80 (1953)

Heft 6

PDF erstellt am: 28.04.2024

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-228546>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der ETH-Bibliothek

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

nous prendre pour des contrebandiers, dit Marc-Henri avec fermeté. On n'a pas acheté grand-chose, mais par contre on s'est soignés en première. Seulement, ça ne regarde pas la douane.

Puis voyant que le fonctionnaire fédéral s'affairait, il ajouta :

— Tu as beau farfouiller dans nos affaires et tout rebouiller, tu ne trouveras rien !

Et ce fut la dernière étape.

Ils quittèrent la douane au moment où les rayons du soleil couchant faisaient briller les toits de Genève.

ECHOS DU MOIS

La « vieille cure d'Oron » tombera sous la pioche des démolisseurs

Tout a été tenté pour la sauver, mais de l'avis d'experts, à part un beau toit bernois, elle ne pourrait être classée comme monument historique.

Au reste, le Conseil communal avait tranché la question le 12 décembre 1952 déjà à la majorité de 29 voix contre 15.

Le 9 janvier 1953, ensuite d'un referendum, le corps électoral d'Oron fut appelé à voter à son tour. Sur 201 électeurs inscrits, 114 se sont prononcés pour la démolition et 80 contre.

Il ne reste qu'à souhaiter que le futur bâtiment communal (poste et gendarmerie), qui doit succéder à la vieille cure, s'inspire de lignes architecturales propres à faire valoir la place de ce sympathique bourg.

Une nuit tragique à Rougemont

L'incendie catastrophique qui a détruit — par une nuit où le baromètre marquait 25 degrés au-dessous de zéro — les quatre beaux chalets formant le décor ouest de l'harmonieuse place de Rougemont, a laissé cinq familles, au total seize personnes, momentanément sans abri.

Parmi elles se trouvait notre ami et collaborateur Alfred de Siebenthal-Saugy, dit Lo Frèdon, grand animateur de l'« Amicale » des patoisans du Pays d'Enhaut.

A lui sont allés tous nos sentiments de sympathie au moment de ce terrible coup du sort.

Entreprise d'Électricité

Max Rochat

Pré-du-Marché 24 Téléph. 22 29 60
Lausanne

**Un autre chez soi :
Le Café Vaudois!**

Tél. 23 63 63

R. Hottinger